
Как 100 метров могут испортить мэрии репутацию…

Автор: Administrator
04.06.2018 20:25

Муниципалитет Омска весьма не плохо задал темп обустройству городских
магистралей, но водители предупреждают мэрию об опасности…

      

Такое ощущение, что ВВП, наконец-то, «выкатил» Омску дорожный транш двухлетней
давности. Но и тогда с миллиардными вливаниями такого мощного дорожного бума 
строительства и ремонта не наблюдалось.

  

Как сейчас.

  

  

«Внимание! Дорожные работы» - это знак сегодня бросается в глазах на многих
"убитых" временем и колесами дорожных отрезках.
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Он как бальзам на измученную душу омского автолюбителя. И на "ходовку" железному
коню.

  

  

Бог с ними, с неудобствами. Главное, чтобы толк из всего этого ажиотажа и суеты был.

  

  

Из федеральных денег, из автомобильных пробок, из усилий сотен рабочих, и из наших
общих

  

ожиданий.
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  Правильно, что особое внимане уделяется дорогам, как бы, второстепенным, но очень"проходным". И тем, которые не объедешь - они связывают между собой большие  "городские артерии".  

  В редакцию обратился омич с весьма уместным и актуальным наблюдением на этот счет:  «Что заметил с годами жизненного опыта. Не редко благое начинание, на котороепотрачены большие деньги, которое стало результатом работы многих сотен людей,может быть испорчено всего лишь одной досадной, казалось бы, мелкой помаркой. Итогда все усилия –  насмарку!  

  Так может быть с ремонтом улицы Лизы Чайкиной.  «Дорога жизни», соединяющая мой родной поселок Чкаловский с Большим Омском,давно уже нуждалась в серьезной реконструкции. И вот она началась. По всей ширинеполотна. С заменой бордюров. И мне даже показалось, что с небольшим расширением  дорожных полос.  

  Но вот беда. Дорогу делают добротно, а вот виадук от улицы Лизы Чайкиной кпроспекту Космический латают, как Бог на душу положит. Сначала по всей длинесооружения сделали ямочный ремонт.  

  Потом часть «отремонтированного» полотна решили срезать. Видимо, чтобы не смешитьграждан подобием "ремонта".  

  Потом пошли ямочные экзекуции  по второму кругу.  
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  Вот и получится вскоре такая катавасия, что от ул.Богдана Хмельницкого по улицеЛ.Чайкиной автолюбители поедут по новой, гладкой, приятной по ощущениям дороге, авот участок в метров 100 по виадуку им придется трястись на старых ямах, кое-какподмазанных и залатанных.  Матерясь и «благоУхая».  

  Вот самый опасный "итог" благого начинания!  

  Вроде бы, все сделали, хорошо, красиво, долгожданно, но вот полного комфорта иудовлетворения от этого у омичей  не будет  

  Или у нас завсегда так. Обязательно нужно чуть-чуть недоделать, недомазать,недоложить, недомыслить, недопетрить?!  Сделать, например, тротуар от дома, от школы, от детсада до остановки общественноготранспорта, но обязательно где-нибудь метров пять –шесть оставить в первозданномвиде, в низине, без бордюра, чтобы граждане преодолевали его по щиколотку в грязи.Где перебежками, где прыжками, а где исключительно в сапогах. Какой толк от такого«благоустройства», если маленькой ложкой дегтя перебивается весь ожидаемый  «медовый вкус»?!   

  Такое ощущение, что в Управлении благоустройства мэрии Омска есть какой-тонедоброжелатель, «засланный казачок», который упрямо и упорно не даетмуниципалитету на хорошем деле получить свою порцию заслуженного авторитета ипризнания от нас,  рядовых омичей».  Василий Стукачев,  житель города Омска
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